

INDICADORES ECONÓMICOS

UTM Febrero 2024	\$ 64.343	
UTM Marzo 2024	\$ 64.793	
Índice Enero de 2024		101,72 Ptos.
Variación Enero de 2024		0,7 %
I.P.C. últimos 3 meses (01/11/23 - 31/01/24)		0,9 %
I.P.C. últimos 6 meses (01/08/23 - 31/01/24)		2,1 %
I.P.C. últimos 12 meses (01/02/23 - 31/01/24)		3,8 %
Valor hora SENCE Curso presencial		\$ 7.000

TRIBUTARIAS

Tabla Impuesto Trabajadores Febrero 2024
(Estas tablas no incluyen rebaja 10% a cada Contribuyente)
PARA PAGOS MENSUALES / LIQUIDO IMPONIBLE

Tasa de Impto Efectiva				
Desde	Hasta	Factor	Rebajas	Max por c/tramo de Rta.
00,00	868.630,50	Exento	-,-	Exento
868.630,51	1.930.290,00	0,04	34.745,22	2,20 %
1.930.290,01	3.217.150,00	0,08	111.956,82	4,52 %
3.217.150,01	4.504.010,00	0,135	288.900,07	7,09 %
4.504.010,01	5.790.870,00	0,23	716.781,02	10,62 %
5.790.870,01	7.721.160,00	0,304	1.145.305,40	15,57 %
7.721.160,01	19.946.330,00	0,35	1.500.478,76	27,48 %
19.946.330,01	Y MÁS	0,4	2.497.795,26	MÁS DE 27,48 %

LABORALES

Sueldo Vital	\$ 66.050
Ingreso Mínimo Trabajadores (Mayores de 18 años)	\$ 460.000
Asignación Familiar (según tramo) A partir del 01/05/23	\$3.942 \$12.475 \$20.328
Remuneración Máxima Imponible (84,3 UF)	\$3.107.002,95
Cotización Empart (carga empleados)	28,84%
Cotización SSS (carga obreros)	25,84%
Cotización Accidentes (carga empleadores)	0,93%
Asesoras del Hogar aporte empleador	
Fondo de Cesantía 3%	
Fondo de Indemnización 1,11%	
Tope imponible seguro de cesantía (126,6)	\$4.666.032,9
Cotización AFP SIS	
(Cargo Empleador) 1,49 %	

COTIZACIONES PREVISIONALES

		* Hasta 11 años	Más 11 años
Empleador Seguro Cesantía	Contratos Indefinido	2,40%	0,8%
	Contratos Plazo Fijo	3,00%	0,2%
Trabajador Seguro Cesantía	Contrato Indefinido	0,60%	0,0%
	Contrato Plazo Fijo	0,00%	0,0%

*** Con el mismo empleador****Cotizaciones AFP Sueldos de Febrero 2024 (carga del trabajador)**

Planvital 18.16 %	Hábitat 18.27%	Capital 18.44%	Uno 17.49 %
Cuprum 18.44 %	Próvida 18.45 %	Modelo 17.58%	

*INCLUYE 7% SALUD

FACTORES DE ACTUALIZACION AI 29/02/2024**Inicial 1,001**

Ene 1,007	Abr	Jul	Oct
Feb 1,000	May	Ago	Nov
Mar	Jun	Sep	Dic

TIP TASA DE INTERES PROMEDIO

(Operaciones reajustables entre 90 y 365 días.

		CAPTACION	COLOCACION
TIP Mensual	ENE 2024	5,50 % anual	8,03 % anual
TIP 2ª Quincena	ENE 2024	5,26 % anual	8,04 % anual
TIP 1ª Quincena	ENE 2024	5,77 % anual	8,00 % anual

NOTA

Otros Ingresos Mínimos a contar del 01/09/23:
Trabajadores Menores de 18 años y mayores de 65 años \$ 343.150

Otros Ingresos Mínimos a contar del 01/09/23:
Incluye Trabajadores de Casa Particular \$ 460.000

General Pines 105
Providencia
Teléfono: (56) 2 2834 9800
e-mail: contactenos@stsconta.cl

VISITE NUESTRO SITIO WEB
WWW.STSCONTA.CL

USS OBSERV.
Enero 2024

01	
02	877,12
03	880,92
04	884,39
05	884,45
06	
07	
08	893,07
09	901,31
10	914,71
11	919,07
12	911,37
13	
14	
15	908,67
16	912,02
17	922,06
18	926,77
19	918,62
20	
21	
22	910,73
23	905,63
24	908,87
25	908,51
26	910,97
27	
28	
29	916,16
30	927,63
31	932,66

EURO
Enero 2024

01	
02	970,05
03	964,76
04	964,65
05	968,52
06	
07	
08	977,74
09	988,60
10	1.000,23
11	1.007,75
12	997,56
13	
14	
15	995,15
16	998,60
17	1.002,24
18	1.006,81
19	997,42
20	
21	
22	991,54
23	986,74
24	984,26
25	990,42
26	987,29
27	
28	
29	995,18
30	1.002,95
31	1.011,12

UF
Febrero 2024

10	36.688,44
11	36.697,27
12	36.706,10
13	36.714,93
14	36.723,76
15	36.732,60
16	36.741,43
17	36.750,27
18	36.759,11
19	36.767,95
20	36.776,80
21	36.785,65
22	36.794,50
23	36.803,35
24	36.812,20
25	36.821,06
26	36.829,92
27	36.838,78
28	36.847,64
29	36.856,50

Marzo 2024

01	36.865,37
02	36.874,24
03	36.883,11
04	36.891,98
05	36.900,86
06	36.909,73
07	36.918,61
08	36.927,49
09	36.936,38

VENCIMIENTOS MES DE FEBRERO 2024

Imposiciones Previsionales (cupón de pago).	12/02/24
Imposiciones Previsionales (pago electrónico hasta 13:45 hrs.)	13/02/24
Impuestos Mensuales	12/02/24
Impuestos Mensuales sin pago (internet).	28/02/24
Impuestos Mensuales (pago PEC).	11/02/24
Impuestos Letras	28/02/24
Impuestos Mensuales Facturadores Electrónicos	20/02/24

VENCIMIENTOS MES DE MARZO 2024

Imposiciones Previsionales (cupón de pago).	11/03/24
Imposiciones Previsionales (pago electrónico hasta 13:45 hrs.)	13/03/24
Impuestos Mensuales	12/03/24
Impuestos Mensuales sin pago (internet).	28/03/24
Impuestos Mensuales (pago PEC).	11/03/24
Impuestos Letras	01/04/24
Impuestos Mensuales Facturadores Electrónicos	20/03/24

INTERES MAXIMO CONVENCIONAL
(Vigente desde al 15/01/24) ANUAL

1a.- Operaciones no reajustables M/N de menos de 90 días (-) o (=) 5.000 UF	64,23 %
1b.- Operaciones no reajustables M/N de menos de 90 días, superiores a 5.000 UF	15,87 %
2a Operaciones no reajustables en M/N de 90 días o más (-) o (=) a 50 UF	41,88 %
2b.- Operaciones no reajustables M/N de 90 días o más (-) o (=) 200 UF y (+) a 50 UF	34,88 %
2c.- Operaciones no reajustables M/N de 90 días o más (-) o (=) a 5000 UF y (+) 200 UF	31,32 %
2d.- Operaciones no reajustables M/N de 90 días o más, superiores a 5.000 UF	16,08 %
3a.- Operaciones reajustables M/N menores a un año	11,37 %
3b.- Operaciones reajustables M/N de un año o más (-) o (=) 2.000 UF	7,83 %
3c- Operaciones reajustable en M/N de un año o más (+) 2.000 UF	8,19 %
4a.- Operaciones expresadas en M/Extranjera (-) o (=) 2.000 UF	14,40 %
4b.- Operaciones expresadas en M/Extranjera (+) 2.000 UF	11,40 %